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🇫🇷    Objet : Conformité aux réglementations SC-11/10 et SC-11/11 de la Convention de Stockholm 2023 

🇬🇧 Subject : Compliance with SC-11/10 and SC-11/11 regulations of the Stockholm Convention 2023 

🇫🇷   Nous, soussignés, COMITRONIC-BTI, déclarons par la présente que nos produits et procédés de 
fabrication respectent pleinement les exigences des décisions SC-11/10 et SC-11/11 de la Convention de 
Stockholm 2023 ainsi que la réglementation (UE) 2019/1021 sur les polluants organiques persistants (POP). 

🇬🇧 We, the undersigned, COMITRONIC-BTI, hereby declare that our products and manufacturing processes 
fully comply with the requirements of SC-11/10 and SC-11/11 decisions of the Stockholm Convention 2023, 
as well as with regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POPs). 

🇫🇷    Nous attestons que : 

• Aucun de nos produits ne contient de Dechlorane Plus ni d'UV-328. 
• Nous ne fabriquons, ne commercialisons ni n'utilisons ces substances dans nos procédés 

industriels. 
• Nous travaillons exclusivement avec des fournisseurs conformes aux réglementations en vigueur 

concernant les polluants organiques persistants. 

🇬🇧 We certify that: 

• None of our products contain Dechlorane Plus or UV-328. 
• We do not manufacture, market, or use these substances in our industrial processes. 
• We work exclusively with suppliers who comply with the applicable regulations regarding persistent 

organic pollutants. 

🇫🇷    Afin de garantir cette conformité, nous avons mis en place un système de contrôle rigoureux de notre 
chaîne d'approvisionnement et de nos processus de production. Nous restons à votre disposition pour 
toute demande complémentaire ou fourniture de documents justificatifs. 

🇬🇧 To ensure this compliance, we have implemented a strict control system for our supply chain and 
manufacturing processes. We remain available for any additional requests or the provision of supporting 
documents. 

🇫🇷    Nous ne pourrons pas vous fournir les attestations ou analyses de nos fournisseurs pour une question 
de confidentialité de notre chaîne d'approvisionnement. Si vous avez besoin de plus que cette attestation, 
cela est possible mais aura un coût et un devis devra être établi. 

🇬🇧 We will not be able to provide certificates or analyses from our suppliers due to the confidentiality of 
our supply chain. If you require more than this certificate, it can be arranged at an additional cost, and a 
quote will need to be established. 
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🇫🇷    Cette attestation est établie en toute bonne foi et peut être utilisée dans le cadre de vos obligations 
réglementaires et de votre démarche de conformité environnementale. 

🇬🇧 This certificate is issued in good faith and can be used for your regulatory obligations and 
environmental compliance approach. 

Fait à Canéjan, le 25/02/25 

Issued in Canéjan on 25/02/25 

Cédric Conte 
Directeur / Director 
COMITRONIC-BTI 
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